



# 光の子だより

令和7年9月2日  
千葉市立作新小学校  
校長 金谷 英味

学校教育目標:一人一人のちがいを大切にし「かしこく あたたかく たくましい」子どもの育成

## 歴史の重みをかみしめて

今年は昨年の夏を上回るような酷暑だったように思います。(ここどころ毎年、そう感じていますが)そのため、野外で夏を満喫するような活動はなかなかできなかつたのではないか?夏休み中、校庭や近くの公園で子どもの姿を見ることはほとんどなく、寂しさを感じていました。しかし、昨日、一気に子どもたちの明るい笑顔と、賑やかな声が学校に溢れ、活気が戻りました。まだまだ、暑い日が続くようです。暑さや子どもたちの体調を考えながら、教育活動を進めていきたいと思います。

さて、今年はいろいろな意味で歴史を実感する年となりましたので、紹介いたします。



### 【戦後80年】

以前から訪れたいと思っていた広島に行き、原爆ドーム、広島平和記念資料館を見てきました。この書面では軽々しく語れない、重たいものを感じました。これまで、様々な映像や資料、情報等に触れ、ある程度は知っているつもりでいましたが、「一見は百聞に如かず」で、まさに「言葉を失う」思いでした。校長として、どのように子どもたちの明るい将来を守っていくことが出来るのか、考えさせられました。

### 【厳島神社(ユネスコ世界文化遺産) 約1400年の歴史】

海の中の鳥居と御社殿で知られている厳島神社を参拝してきました。干潮の時間帯だったため、鳥居まで歩いて行くことが出来ました。鳥居の高さと柱の太さに大変驚きました。御社殿の神聖さにも圧倒されました。こちらは推古天皇即位(593年)の年に建てられ、平清盛の時代にさらに寝殿造りに修造されたそうです。1400年以上経った今もなお、大切に保存され、人々の心を惹きつけるこの場所でゆったりとした時間を過ごし、歴史の重みと昔の人たちのすばらしさに思いを馳せました。

### 【日光東照宮(ユネスコ世界文化遺産)への修学旅行】

今年度から、6年生が修学旅行として、日光東照宮に行きます。約400年前に創建された建物や彫刻などを実際に見て回ります。子どもたちはどのようなことを感じるのでしょうか。私も引率として一緒に行きます。今から楽しみです。

〔PTA室エアコン2台〕



### 【作新小学校 創立50周年!】

地域、保護者の皆様のご協力のおかげで、計画された内容が着々と進んでいます。今回はご支援いただいたお金で、PTA室にエアコンを購入しました。今まで、暑い中、扇風機のみで学校、子どもたちの為に役員の皆様は活動してくださっていました。今後は快適に活動していただけるのではなかろうか。今後もよろしくお願ひいたします。

校庭に面したベランダに「祝創立50周年」の看板を設置いたしました。こちらは職員(私も参加しています!)、実行委員、保護者の方々で作成しました。



した。遠くからでもわかつていただける、すてきな看板が出来たと思っています。

作新小の歴史も在籍する子ども、保護者、地域の皆様、教職員で1年ずつ積み上げられています。今の6年生が62歳になった時には、創立100周年となります。さらに歴史の重みを感じる伝統ある学校になっていることでしょう。そのためにも、この50周年の節目を大切にしていきたいと思います。これからも、どうぞご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。